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Zusammenfassung

        
Bei 124 Augen von 82 Patienten wurden 152 Trabekulotomien durchgeführt. Nachuntersuchungen fanden nach 3, 6 und 12 Monaten und dann in jährlichen Abständen statt. Nach mindestens 3 Jahren waren 67 von 80 der operierten Augen (84%) druckreguliert. Ungünstige Faktoren waren sekundäres Glaukom, andere drucksenkende Voroperationen, Operationsalter über einem Jahr sowie familiäre Belastung. Der Hornhautdurchmesser und der präoperative Druck waren ohne Einfluß auf das Druckergebnis. 24 von 60 Augen (44%) hatten postoperativ eine Sehschärfe von mehr als 0,4; zwischen dem Hornhautdurchmesser und dem Sehvermögen bzw. dem Refraktionszustand bestand kein Zusammenhang.


      
        
Summary

        
In 124 eyes (82 patients) a total of 152 trabeculotomies were performed. Re-examinations were done after three and six months and then every year. After at least three years pressure was controlled in 67 out of 80 eyes (84%). Less favorable results were achieved in secondary glaucomas, in cases with previous surgery, if age at surgery was more than one year and in cases of known heredity. Corneal diameter and preoperative pressure did not influence the postoperative pressure. In 24 out of 60 eyes (44%) the final visual acuity was 0.4 or more. Vision and refraction were independent of the corneal diameter.
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